



Die europäische Super-Liga im Fokus



Grenzen einer privaten Super-Liga im europäischen Spitzenfußball

Eine unionskartellrechtliche Analyse

Von Dr. Niko Haug

2023, 457 S., brosch., 139,- €

ISBN 978-3-7560-0481-2

(Schriften zum Sportrecht, Bd. 64)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0481-2

Der Autor befasst sich mit den (verbands-)rechtlichen Grenzen einer privaten Super-Liga im europäischen Spitzenfußball. Er geht – ebenso wie der EuGH in der Rs. C-333/21 – der Frage nach, ob die UEFA konkurrierende Wettbewerbe regulieren und Klubs und Spieler für die Teilnahme an solchen Wettbewerben sanktionieren darf, um die etablierten Struk-

turen des europäischen Sportmodells zu schützen. Anders als der EuGH untersucht er dabei auch die Vereinbarkeit der neuen UEFA-Genehmigungsregeln für internationale Klubwettbewerbe (Ausgabe 2022) mit dem EU-Kartellrecht. Gegenstand der Arbeit ist zudem die unionskartellrechtliche Zulässigkeit einer geschlossenen europäischen Super-Liga.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de



Nomos

Legal Limits of a European Super League



Grenzen einer privaten Super-Liga im europäischen Spitzenfußball

Eine unionskartellrechtliche Analyse

By Dr. Niko Haug

2023, 457 pp., pb., € 139.00

ISBN 978-3-7560-0481-2

(Schriften zum Sportrecht, vol. 64)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0481-2

The object of this publication is to explore the legal limits of a European Super League. Like the ECJ in Case C-333/21, the author examines the question of whether UEFA may regulate breakaway competitions and sanction clubs and players for participating in such competitions in order to protect the established structures of the European sports

model. Unlike the ECJ, he also analyses the compatibility of UEFA's new authorisation rules governing international club competitions (edition 2022) with EU antitrust law. Furthermore, the subject of the work is the admissibility of a closed European Super League under EU antitrust law.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary